

## CUENTA TU HISTORIA

## Marciano Macías

Marciano Macías, originario de Ocampo, vivió en Chicago durante la década de 1920, cerca de lo que ahora es la Universidad de Illinois en Chicago. Asistió a la iglesia de San Francisco de Asís, ubicada cerca de la Halsted y Roosevelt. Mientras estuvo en los Estados Unidos, trabajó en los ferrocarriles.

En 1929, regresó a Ocampo donde eventualmente trabajo con la policía municipal. Durante la insurrección que tuvo lugar en 1932 en Ocampo, se puso del lado de los rebeldes que tomaron las armas



contra el comandante de policía y el gobierno. Debido a su participación en la insurrección, el huyo de Ocampo hacia La Labor en Jalisco. Despues de dos años, y luego de ser indultado, regresó a Ocampo donde vivió hasta su muerte en 1944.

Su esposa era Delfina Pérez y sus hijos fueron Santiago, Jesús, Pedro, Julio, Romualda, José y Socorro. Después de trabajar durante casi 20 años como Braceros, Jesús y Pedro emigraron a Chicago en 1961 y se establecieron en Pilsen, a unas diez cuadras de donde vivía su padre, Marciano, cuarenta años antes. La foto de Marciano fue tomada en 1926 en el estudio Fratelli Cannata que estaba ubicado cerca de la Halsted y Taylor en Chicago.